

Les gladiateurs cubains à la recherche de nouvelles victoires en 2017



La Havane, 9 jan. (RHC).- Les gladiateurs cubains espèrent bien remporter de nouvelles victoires en 2017. Ils s'entraînent d'ores et déjà pour les championnats du monde de luttas qui se disputeront en France au mois d'août ainsi que pour la Coupe du monde de lutte gréco-romaine, les 16 et 17 mars en Iran.

Luis de la Portilla, responsable national de cette discipline, a déclaré à la presse que Cuba sera présente aussi au tournoi panaméricain de cette discipline prévu, du 5 au 7 mai à Rio de Janeiro, au Brésil.

Les premières compétitions en date pour les gladiateurs cubains auront lieu dans notre pays. Le mois prochain, du 17 au 23 février, est prévu le tournoi international de luttas Granma-Cerro Pelado, à Camagüey, une ville de l'Est de notre pays.

Et puis, au mois de mai, aura lieu l'Arbesu-Cascaret, dans la province de Sancti Spiritus.

Cuba a décroché deux médailles d'or et une d'argent dans la catégorie de lutte gréco-romaine aux Jeux Olympiques de Rio de Janeiro et le responsable national de luttas mise sur de nouveaux succès cette

année. Bon courage donc !

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/117859-les-gladiateurs-cubains-a-la-recherche-de-nouvelles-victoires-en-2017>



Radio Habana Cuba